



JAHR DES ERDE HUND

Das Chinesische Jahr 2018

Zeitraum nach dem Chinesischen Solar-Kalender
04. Februar 2018 bis 04. Februar 2019

Jedes Jahr bestimmen Himmelsstämme und Erdzweige die Qualitäten auf unserer Erde. Die Himmelsstämme sind durch die 5 Elemente (Feuer, Erde, Metall, Wasser und Holz) gekennzeichnet und die Erdzweige werden durch die 12 Tiere repräsentiert.

Der **Himmliche Stamm** wird 2018 durch die **ERDE** repräsentiert. Der **Erdzweig** wird 2018 durch das Tier **HUND** angegeben. Der **HUND** selbst entspricht der **YANG ERDE**. So gehören in diesem Jahr beide dem Element ERDE an. Der **ERDE HUND - die starke Erde**. Zudem ist im Jahr 2018 das Element Feuer geschwächt.

Das Element ERDE hat die Qualitäten der „Ruhe“ und des „Friedens“. Sie symbolisiert Stabilität. Der ERDE Hund kann aber sehr konservative Züge zeigen. So könnte zu viel Erde auch Stagnation und keinen Fortschritt bei Erneuerungen bedeuten. Klärungen könnten in diesem Jahr nicht zuviel Unterstützung erfahren.

Personen, die an einem Tag des ERD-HUNDES geboren sind, haben meist einen festen Charakter. Doch verfolgen diese ihre Ziele gerne ohne Kompromisse und mit starken Prinzipien. Solche Voraussetzungen bringen gerne Konfrontationen und Konflikte mit Unnachgiebigkeit hervor.

Im übertragenen Sinn symbolisiert die „starke Erde“ auch Erdbeben, das Zusammenbrechen von Gebäuden und Unfälle, welche mit dem „Untergrund“ zu tun haben (z.B. U-Bahnen, Erdaushebungen ect.).

Der Himmelsstamm des Hundes ist heuer der ERDE zugeordnet. Die damit in Verbindung stehende Schwächung des Elements FEUERs könnte Depressionen oder Unzufriedenheit mit sich bringen, Schwere, Stagnation, Einsamkeit, wenn das innere Feuer nicht stark ist. Feuer steht immer für Freude, Vergnügen, Optimismus.

ERDE steht auch für Ernährung und Gewichtszunahme; so ist in diesem Jahr besonders auf gesunde Ernährung zu achten und fette und ungesunde Nahrungsmittel sind zu meiden.

In der Chinesischen Medizin wird dem Element ERDE die Bauchspeicheldrüse, Milz und der Magen zugeordnet. So kann man darauf achten, dass 2018 in diesem Bereich keine Probleme entstehen. Achten sollte man auch auf das Herz und den Kreislauf mit seiner Blutzirkulation, welche durch das unterdrückte FEUER 2018 Probleme zeigen könnte.

Da der HUND selbst yang ERDE ist, liebt er Kraft, Aktivität und Power in Verbindung mit Erdung. Er steht in der Chinesischen Assoziation für viele positive Eigenschaften, wie Loyalität, Treue, Ehrlichkeit, Direktheit, Freundlichkeit, Zuverlässigkeit, Anpassungsfähigkeit, Verschwiegenheit. Menschen, die im Zeichen des HUND geboren sind nehmen die Liebe sehr ernst und bemühen sich ihrem Gegenüber um Aufrichtigkeit. Sie mögen keine Streitereien und gehen ihnen aus dem Weg. Sie sind traditionsbewusst und haben ein großes Gerechtigkeitsempfinden. Der Hund hat ein großes Bedürfnis sich zu bewegen und hat eine Art direkt und aus dem Bauch heraus zu reagieren. Er neigt dazu, die Situation in einer Art Schwarz-Weiß zu sehen: entweder mag er das Gegenüber oder nicht. Und dabei bleibt er gerne. Seinem Rudel dient er treu und aufopferungsvoll. Er wird das Gemeinwohl meist über sein eigenes stellen. Der Hund steckt seine Nase gerne überall hinein; Riechen und Fressen entspricht der ERDE.

Wichtig ist immer zu wissen, dass sich die Energie des Feng Shui jedes Jahr ändert. Deshalb ist darauf zu achten, welche Sektoren im Wohnbereich mit guter oder schlechter Energie versorgt werden.